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第2137回例会記録　令和6年1月30日（火）  27/44回

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ

＜点鐘＞� 親松会長

＜ソング＞　我等の生業

＜お客様ご紹介＞� 親松会長
　東京日本橋RC�中野亮様→「こちらへの訪問は今
回で3度目となります。最近寒冷アレルギーで困っ
ております。菅先生、いい病院を教えて下さい。ど
うぞよろしくお願いします」。

＜表彰＞� 親松会長
　ロータリー財団ポールハリスフェローより、結城
会員が6回目の表彰をさ
れ、親松会長よりバッジ
が授与されました。

＜会長報告＞� 親松会長
　先に、持ち回り理事会報告です。
・鈴木岳人会員御尊父様訃報の件
　以下、会長報告です。
1.��横浜・川崎市内在住のウクライナ人避難者リフレ
ッシュ旅行の案内
　3/31（日）�7:00〜19:00
　旅程：�横浜YMCA発〜富士山YMCAグローバル

エコビレッジBBQ〜伊豆フルーツパーク
〜横浜YMCA着

　参加対象：�ロータリアンとその家族・D2590内在
住ウクライナ人避難者

2.��2024年国際大会（シンガポール）日本人親善朝食会
の案内
　5/26（日）�7:30〜
3.�麻生防犯協会研修会のご案内
　3/15（金）11:30出発
　集合場所：麻生警察署
　見学先：造幣局さいたま支局　
　懇親会：旭鮨総本店　新百合ヶ丘

＜幹事報告＞� 菅幹事
＊当クラブ例会
　2/6（火）� 理事会・祝い事・会員卓話
　2/13（火）　招聘卓話　国際ロータリー第2580地区
　2/20（火）　クラブフォーラム　会員増強
　2/27（火）　招聘卓話
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎高津RC、川崎高津南RC
＊訃報
　鈴木岳人会員のご尊父様　鈴木宏平様1月27日に
ご逝去（享年89歳）
　通夜：2月1日（木）�18:00〜19:00
　葬儀：2月2日（金）�10:00〜11:00
　式場：修廣寺
　喪主：鈴木岳人
　供花・ご供物のお問い合わせ：セレササービス（株）

第2139回  2 月13日 招聘卓話

第2140回  2 月20日 クラブフォーラム

第2141回  2 月27日 招聘卓話 



　TEL：0120‒309-656

＜ニコニコ委員会＞� 山口委員
　親松会長→「安藤会長エレクト、地区財団補助金
管理セミナー報告宜しくお願い致します」。菅幹事→
「定点報告でコロナがインフルの患者数を上回りまし
たのでお気を付け下さい」。小塚会員→「“アレ”それ
てしまいました。残念！！この思いを夏の大会に向
けてより強い気持ちで頑張ってくれると信じていま
す。これからも応援よろしくお願いします」。以下、
感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、阿久澤会員、
安藤亨会員、安藤美恵子会員、畑山会員、平岡会員、
井上久会員、井上勇会員、伊藤会員、鴨志田会員、
北島会員、小島会員、近藤会員、永田会員、中島眞
一会員、中島健児会員、中村会員、大矢会員、江田
会員、関田会員、嶋会員、白井会員、玉井会員、渡
邊会員、結城会員、山口会員。

＜出席委員会＞� 玉井委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜ロータリー財団委員会＞� 中島眞一委員長
　山口会員→「入会祝い、おいしいお豆腐ありがと
うございました」。

＜米山奨学委員会＞� 小塚委員長
　小島会員→「毎年お祝いして頂いてありがとうご
ざいます」。

本日のプログラム
＜委員会報告＞
地区ロータリー財団補助金管理セミナー報告�
� 安藤美恵子会長エレクト
　昨年12月12日にソシア21にて、地区ロータリー財
団補助金管理セミナーが開催されました。財団奨学
生募集の話や財団助金の概要について説明がありま

した。皆様もご存じの通り、津田塾大学の学長をさ
れている高橋先生は川崎百合丘RC第1回ロータリー
財団の奨学生でいらっしゃいます。今年10月の地区
大会においてご講演頂けることが決定しておりま
す。ロータリー財団資金は寄付金の89％が慈善事業
のプログラムとして使用されております。当クラブ
では歯磨きと栄養と学童軟式野球リーグ戦大会協賛
プロジェクトに活用するため3年間補助金を頂いて
おります。同じプロジェクトが3年続くと補助金は
頂けなくなります。当クラブでもそれについて度々
協議しており、かねてより関心のあった救急救命に
役立つAEDについて少年野球の子達と学ぶという
プロジェクトはどうかという案が出ました。伊藤次
期幹事がAEDについて行政に話を聞いたり調べた
りしてくださいました。結果としてAEDの設置は
難しいということになりましたが、自腹を切ってで
も少年野球を応援したいという考えに代わりはなく
支援を続ける予定です。少年野球は今年度4月14日
（日）に開催予定ですので、皆さんお揃いのジャンパー
を着てご協力よろしくお願いします。

職業奉仕委員会� 北島委員長
　職場訪問についてご説明したいと思います。今現
在の参加者は27名の予定です。日程は4月16日（火）、
17日（水）です。新百合ヶ丘笹子に6時に集合し福島
へ向かいます。訪問先は山木会員の株式会社シグマ
会津工場で2時間半ほど見学させて頂く予定です。
宿泊先はビジネスホテルとなります。夕食は割烹萬
花楼という素敵なお店に行く予定です。

＜点鐘＞� 親松会長

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 29件� 29,000円� 772件� 709,358円
� 1件� 23,000円� 14件� 279,000円
� 0件� 0円� 1件� 139,000円
� 1件� 10,000円� 16件� 210,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク

第2137回� 45� 32� 13� � 71.11%
第2136回� 45� 32� 13� 2� 75.56%

出席率


